



“Son una dictadura en el PRD”: Fernández Noroña rechazó palabras de Jesús Ortega contra AMLO



El diputado federal del Partido del Trabajo (PT), **Gerardo Fernández Noroña**, se lanzó contra el exlíder del Partido de la Revolución Democrática (PRD), **Jesús Ortega**, tras las declaraciones de éste contra el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

Por medio de su cuenta oficial de Twitter, el polémico legislador **le pidió al político que no sea “simplón” con los análisis políticos que realiza**, pues lo acusó de ser quien tiene una dictadura y no el mandatario mexicano.

Indicó que, desde hace años, Ortega mantiene una presunta dictadura en los liderazgos al interior del Sol Azteca, por lo que **lo señaló de ser un “sepultero”**, es decir, de acabar con el partido de izquierda que hace días cumplió 33 años de su fundación.

“No seas simplón. Ni ustedes, sepultureros del PRD, **son una dictadura en el @PRDMexico**. Que apoyes a tus opresores y asesinos te pinta de cuerpo completo @JesusHortera. @jesusortegam”, escribió en respuesta del mensaje del perredista.